



## Les «petits nouveaux» - 19/12/2018

### VIRTON -

Au cours de cette année, les 9 nouveaux collaborateurs qui ont intégré la zone de Gaume, n'ont malheureusement pas comblé, comme expliqué plus haut, le manque d'effectifs de 11 unités.



Cela dit, le divisionnaire Jean-Yves Schul a tenu à accueillir chaleureusement les «petits nouveaux», à savoir le commissaire Éric Gérard, les inspecteurs principaux Arnaud Talmas, Francis Dardenne, Jean-Yves Sosson, Frédéric Lecerf et Laurent Chapelle, les inspecteurs Raphaël Pair, Olivier Rion et l'inspectrice Leyla Serdjinti, sortie major de sa promotion de l'académie de Namur. Tous ces «petits nouveaux» additionnent un capital considérable d'expériences judiciaires, d'analyses criminelles, de sécurité, d'informations, de stupéfiants, d'interventions, sans oublier l'expérience de maître-chien.

Dans la foulée, n'oublions pas la promotion d'inspecteur principal de Dimitri Bastin et la place de major de sa promotion de l'inspecteur Julien Delahaut au sein de l'académie de Namur.

VDE (L'Avenir)



### Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**